

**Interview mit Johannes Schell**

„Der stete Dialog bestärkt uns“

Phoenix stellt auf dem Caravan Salon in Düsseldorf die neue Möbelreihe Stylx Elegance vor, die auf der weiter entwickelten Classix Harmony aufbaut. Der Phoenix-Chef erklärt das fortschrittliche Design.

RMI: Auf den ersten Zeichnungen sieht das Design der Stylx Elegance aus wie aus Raumschiff Enterprise. Wie konsequent wird Phoenix die Zeichnungen umsetzen?

Das Exterieur-Design wurde bei Top- und Maxi-Liner sehr konsequent umgesetzt und hat ein hervorragendes Ergebnis geliefert. So ist es auch beim Interieur geplant.

RMI: Wer macht für Phoenix das Design?

Entwicklung ist bei Phoenix Chefsache. Dabei unterstützt mich ein externer Designer, der zusammen mit mir die maßgeblichen Merkmale und Materialien definiert hat. Design sowie Material- und Farbmix werden intensiv intern und mit den Händlern abgestimmt.

RMI: Auf den Zeichnungen sind Lamellen in den Fenstern zu sehen. Bleibt es dabei?

Solche Lamellen sind aktuell in der Entwicklung.

RMI: Welche sind die technischen Neuheiten im Möbelbau?

Die Weiterentwicklung der heutigen Bauweise mit neuen Aluprofilen, integrierter Belüftung und neuem Lichtkonzept. Wir haben eine dreifache Belüftung der Oberschränke über Rückwand, Decke und Klappenvorderseite.

RMI: Ist die Kundschaft von heute bereit für ein sehr modernes Design?

Ich selbst baue schon mehr als 30 Jahre Reisemobile und Phoenix arbeitet seit über 14 Jahren mit Händlern und Kunden zusammen. Der stete Dialog bestärkt uns in dem, was wir tun, und hilft uns, den Geschmack der überwiegenden Mehrheit unserer Zielgruppe zu treffen.



Blickt optimistisch in die Zukunft: Johannes Schell erläutert das futuristische Phoenix-Design.